



# ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

jeux olympiques

Question écrite n° 49002

## Texte de la question

M. Philippe Meunier interroge M. le ministre des affaires étrangères sur la participation ou la représentation des autorités françaises lors de la cérémonie d'ouverture des Jeux olympiques d'hiver à Sotchi en Russie. Il lui demande s'il est exact que ni le Président de la République, ni le Premier ministre, ni lui-même ne s'y rendent. Si cela est avéré il lui demande quelles sont les raisons qui ont amenées à cette décision et son sentiment sur cette absence.

## Texte de la réponse

Le Président Chirac ne s'était pas rendu à Nagano en 1998, ni à Salt Lake City en 2002, ni à Turin en 2006 ; le Président Sarkozy n'était pas non plus présent aux Jeux de 2010 à Vancouver. Comme il est d'usage à l'occasion des Jeux olympiques d'hiver, la France sera représentée à Sotchi par la ministre en charge des sports. Mme Fourneyron assistera à la cérémonie d'ouverture et aux compétitions, et rappellera l'attachement de la France à promouvoir les valeurs humanistes de l'olympisme au plus haut niveau.

## Données clés

**Auteur :** [M. Philippe Meunier](#)

**Circonscription :** Rhône (13<sup>e</sup> circonscription) - Les Républicains

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 49002

**Rubrique :** Sports

**Ministère interrogé :** Affaires étrangères

**Ministère attributaire :** Affaires étrangères

## Date(s) clé(s)

**Question publiée au JO le :** [4 février 2014](#), page 934

**Réponse publiée au JO le :** [11 février 2014](#), page 1264